
Le 31/05/2023

Chères adhérentes, chers adhérents,

2023 est une étape importante dans la construction de notre fédération. En effet, notre stratégie datant de 2018 a été reprise lors du séminaire stratégique qui a eu lieu en mai dernier.

Ce séminaire stratégique a été l'occasion de réunir l'ensemble des membres du Conseil d'administration, ainsi que les délégués régionaux, dont, notamment 2 professionnelles venant des DROM.

Ainsi, cette étape importante nous a permis de nous recentrer sur l'essentiel, à savoir, les différentes instances qui nous permettent d'être force de propositions auprès du national, de se mettre en conformité avec l'actualité de nos métiers, de se rapprocher des bonnes pratiques et problématiques du terrain afin d'avoir ce rôle à multiples casquettes de proximité auprès des adhérents tout en étant proche des pouvoirs publics.

Dans le cadre de ce séminaire, nous nous sommes attachés à répondre aux besoins des adhérents ; c'est dans cette dynamique que nous allons intensifier nos commissions :

- d'une part les commissions « médiation familiale » et « espace de rencontre », socle de base qui reprend le cœur du métier mais également la commission « formation » en lien avec la professionnalisation ; pour vous et vos salariés et in fine, la commission « communication » pour mieux communiquer sur les différentes étapes de nos actions.
- d'autre part, accompagner les délégués régionaux et interrégionaux dans leurs rôles et missions afin d'être des acteurs privilégiés dans leur territoire

Nous sommes conscients du travail à effectuer et de la tâche qui nous incombe. C'est pour cela que nous avons besoin de toute force vive. N'hésitez pas à participer à nos commissions et à contribuer de toute manière que vous souhaitez. Les commissions sont ouvertes à tous professionnels et l'inscription se fait via le mail contact@fenamef.asso.fr . Ensemble, nous pourrons continuer ce beau travail de partenariat.

Notre ambition aujourd'hui, c'est de vous satisfaire et de nous engager pour l'évolution de vos métiers.

A très vite dans vos territoires,

Jean Louis COQUIN, Président de la FENAMEF

